

SANIDAD. SERÁ EFECTIVA UNA VEZ FINALICE ESTA PROMOCIÓN, EN EL MES DE MAYO

Dimiten en bloque los dieciséis tutores de los MIR del área sur

Los facultativos docentes de Motril renuncian a sus puestos "por las condiciones laborales" actuales ■ El Sindicato Médico lo considera un "acto de responsabilidad

Todos los tutores de los MIR del Área Sanitaria Sur de Granada presentaron ayer su dimisión "por las condiciones laborales" que están sufriendo y que no les permiten desempeñar una docencia "de calidad".

■ PILAR ARJONA. Granada

► Los dieciséis tutores de Medicina de Familia de los Médicos Internos Residentes (MIR) del Área Sanitaria Sur de la provincia de Granada —correspondientes a la zona de Motril— presentaron ayer su dimisión en bloque, que se hará efectiva cuando termine esta promoción.

Todos los tutores del área sur argumentan su renuncia en las "condiciones laborales" que están sufriendo, entre otras, "el uso de los MIR en urgencias, lo que supone el incumplimiento del plan de formación del Ministerio".

Según informaron fuentes sanitarias a La Opinión, será a partir del mes de mayo, una vez que finalice la promoción 2006-2009 de los MIR de Motril, cuando los dieciséis galenos dejen su puesto de tutores "a no ser que cambie la situación" laboral en la que se encuentran.

En una carta remitida a la gerente de Motril, al director de la Unidad Docente de Médicos de Familia de Granada y al presidente de la Comisión Nacional de Médicos de Familia, a la que tuvo acceso este periódico, los facultati-



Sanidad. Protesta por una agresión en un centro de salud de Motril, en una imagen de archivo. J.L.M.

vos explican que esta "difícil decisión" radica en que "nos encontramos en una situación laboral que impide llevar a cabo las labores de docencia con la mínima calidad necesaria" debido a "la sobrecarga asistencial que

sufrimos" por la falta de sustitutos y al "incumplimiento del programa de formación del residente en cuanto a las guardias de Atención Primaria".

El Sindicato Médico se solidarizó con esta "decisión respon-

sable" de los médicos tutores de Medicina de Familia de Motril, al considerar este acto como "un grito de desesperación" por las condiciones de "saturación límite" que sufre la Sanidad de la provincia. El sindicato explicó que esta dimisión en bloque "debe hacer reflexionar al SAS", al que acusa de estar "más preocupado por un protagonismo sensacionalista que de la realidad de los problemas cotidianos" a los que se enfrentan los profesionales sanitarios y los pacientes.

El Servicio Andaluz de Salud (SAS), ante la noticia, anunció que "se garantizará la calidad y la continuidad de formación de estos MIR", pues "existen centros interesados en acogerlos para seguir desarrollando la labor docente". ■

Concentración en el Virgen de las Nieves por la última agresión

► La junta de personal del hospital Virgen de las Nieves de Granada se concentrará el próximo lunes a las puertas del centro sanitario para denunciar la última agresión sufrida por una enfermera en el área de urgencias, que recibió un muletazo de una paciente en la cabeza. La

agresión se produjo el lunes por la tarde cuando la enfermera efectuaba la primera consulta de filtro a una paciente y se presentó otro enfermo con un fuerte dolor torácico, que al estar catalogado como una dolencia más grave, fue atendido con prioridad.

RECONOCIMIENTO



Gregorio Jiménez. CH. VALENZUELA

La Academia de Bellas Artes distingue a la empresa Puleva

► La Real Academia de Bellas Artes de Granada, a propuesta de los académicos José García Román, Miguel Giménez Yanguas y Francisco González Pastor, ha acordado conceder a la empresa Puleva, en la persona de su director general, Gregorio Jiménez López, la medalla de honor que esta institución otorga anualmente. De esta forma reconoce "el generoso mecenazgo que desde 2003 mantiene con la academia, financiando parte del proyecto de la Academia Internacional de Órgano, y por el patrocinio de eventos culturales tanto de Granada como del resto del país (Festival Internacional de Música y Danza, Fundación Rodríguez Acosta, Salamanca 2002, Xacobeo 2004, Don Quijote 2005, etc.).

La Real Academia de Bellas Artes destacó, además, que Puleva es una empresa vinculada a Granada desde su nacimiento, y que ha estado presente en la programación de actividades de diversa índole, apoyando proyectos sociales (Unicef Granada o el Banco de Alimentos), de cultura (apoyo a la Asociación de la Prensa granadina), investigación (becas, tesis, publicaciones) o deporte (Sierra Nevada o Club Baloncesto Granada). ■ L. O. Granada

UNIVERSIDAD. PATRÓN DE CIENCIAS DE LA SALUD



Debate sobre las carreras sanitarias

► La Escuela Universitaria de Ciencias de la Salud de la Universidad de Granada celebró ayer la festividad de su patrón, San Juan de Dios, con una serie de actos entre los que destacó un debate sobre el futuro de las carreras sanitarias con la llegada del Espacio Europeo de Educación Superior. En dicho debate intervino el vicerrector del Campus de la Salud, Ignacio Molina (en la foto). RUIZ DE ALMODOVAR

CONMEMORACIÓN. EL CENTRO ALBERGÓ VARIAS MESAS REDONDAS



Caminos celebra su aniversario

► La Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos de la Universidad de Granada celebró ayer el vigésimo aniversario de su creación. Los responsables del centro organizaron una serie de actos que se prolongaron durante toda la jornada y entre los que destacó una mesa redonda que recordó la historia de la escuela y en la que intervinieron algunos de sus primeros profesores. FOTO: JUAN PALMA